Este año Egresarán 59 Enfermeras Graduadas

enfermeras graduadas será de cincuenta y nueve, informan a EL DIARIO DE HOY en la Escuela Na-cional de Enfermeras. Las que saldrán gra-duadas están haciendo ac-

tualmente su año social en Centros y Unidades de Sa-lud, así como en todos los hospitales del país. Cada año hay un prome-

dio de seiscientas a ocho-cientas solicitudes de ingreso y las aspirantes se

cológico y físico. Pero hay dos programas: uno para auxiliares de enfermería y otro para enfermeras graduadas. Si aprueban los exámenes, el ingreso es de setenta para auxiliares y ciento setenta para gra-

Las señoritas que aspiran para enfermeras auxiliares deben tener aprobado su noveno grado, ser de 17 a 27 años de edad y su estatura mínima, de

Fiesta Coral Folklórica Realizarán en Polorós

grupos corales integrados por maestros y estudian-

Informan los organiza-Informan los organiza-dores, que entre los parti-cipantes se encuentran conjuntos de los Núcleos Escolares y distintas es-cuelas de Anamorós, Es-parta, así como de los cantones El Tablón, Car-pitteres Honduritas El cantones El Tablon, Car-pinteros, Honduritas, El Ocote, El Rodeo, Las Marías, Lajitas, Los Lla-nos, Upire, Toreras y Ce-rro de Peña.

Dijeron que participa-rán más de 30 coros. El zado por el evento se desarrollará docente del N desde las 8 de la mañana lar N° 28, las a hasta las seis de la tarde, la comunidad.

En Polorós, La Unión, se en el Parque Central de realizará el 2 de octubre, la segunda Flesta Coral mañana, se efectuará un Folklórica. Participarán acto especial, con la asisgrupos corales integrados tencia de autoridades del ministrativa de Educación. Ministerio de Educación, edilicias y militares.

Antes de la presentación de los conjuntos corales, se

efectuará un desfile esco-lar de todas los centros educativos locales.

Además de este evento cultural, se realizará un torneo deportivo en el cual tomarán parte cuatro equipos de fútbol.

Esta es la segunda vez que se celebrará una fiesta coral folklórica en Polo-rós. El evento es organi-zado por el personal docente del Núcleo Escolar Nº 28, las autoridades y Invitan a Bienal C.A.

de Pintura en Honduras Invitación a todos los ar-tistas salvadoreños a par-tura y Turismo, en tura y Turismo, en Tegucigalpa, como en la oficina regional en San Pedro Sula.

Los premios serán entre Los premios serán entregados por personas designadas por la comisión organizadora. Los premios son: Primer lugar, 4,000 lempiras; segundo lugar, 3,000 lempiras; segundo lempara, Las obras pasarán a formar parte de la pinacoteca de Cerveceria mencionada. Los premios serán entregados a los ganadores o resultados promios per entregados a los ganadores o resultados por entregados a los ganadores o resultadores por entregados a los ganadores o resultados por entregados a los ganadores p gados a los ganadores o representantes en la ceremonia de inaugura-

especial dedicación en su cometido, desarrollando su vocación en el aspecto humano. Tan es así, que a veces la enfermera tra-baja las 24 horas del días, puesto que su profesión es de gran sacrificio.

EDUCACION CONTINUADA

La Escuela mantiene programas de educación continuada, agregaron, que sirven para ponerse al día con los avances científicos, lo que proporciona una mayor prepara-ción a fin de poder prestar con más eficiencia sus ser-vicios en esta delicada pro-

La enfermera sale apta para trabajar en todas las para trabajar en todas las áreas asistenciales y hospitales, como la psiquiatría, materno-infantil, administración, salud comunitaria, etc. y a medida que se van haciendo los cursos, se realizan estudios de laboratorio para que la preparación sea más completa.

El período de estudios es de tres años, más uno de servicios social. Y como la Escuela recibe los li-neamientos con los cuales trabaja, lamentablemente no puede aceptar entre sus estudiantes a personas del sexo masculino, finaliza-

INVESTIGAN (Santa Ana). Las autoridades continúan investigaciones en torno a la muerte del profesor Lázaro Arias, de 22 años. Residía en Chalchuapa.

por el juez de paz de Ilopango. Residía en Quezaltepeque. Estu-diaba en Ensetec.

ACTUARON EN PENAL.— El grupo de danza folklórica de Prideco tuvo destacada actuación en el Centro Penal de Mariona, en el Día de las Mercedes. Se informa que el grupo artístico esta formado por empleados de la institución, bajo la dirección de la profesora Milagro de Coello, al centro.



DETENIDA.— Maria Magdalena Murcia Vargas, fue capturada por agentes de la Policía de Aduana por introducir al país platos, soperas y otras unidades de loza de fabricación china, que traía de Honduras, sin pagar los impuestos de ley. Según las autoridades, la detenida es reincidente en esta clase de delito.

Circula Segunda Edición

Ha comenzado a circu-aumentada del libro "El Salvador Arde", cuyo autor en textos y foto-grafias es el periodista francès Jean-Louis Cla-riond. riond.

Ha sido corresponsal de guerra en agencias de noti-cias como UPI y "Delta-Press", por lo cual las 250 fotografías que ilustran el libro son un aporte valioso para conocer la situación de El Salvador.

de El Salvador.

En las guerras del Lejano y del Cercano
Oriente, el autor del libro
adquirió un modo de ver
los sucesos y él mismo
afirma que "aunque a menudo sangrientos y mortíferos, dichos sucesos no son únicamente fuentes de imágenes "sensacionalistas" y de secuencias so-

tomando en cuenta la 'ex-plotación comercial' lle-v a d a a c a b o p o r innumerables medios de información internacional sobre dicho material escasobre dicho material esci-lofriante, aunque califi-cado 'de acción', es innecesario volver a pre-sentar al lector imágenes únicamente dramáticas, que enfocarían solamente una parte del problema''.

Finalmente, el autor ex-presa: "Seria injusto, a nivel de información, dejar en las tinieblas un relato más trágico aún, poco conocido y menos comercial

-Favor pase a la página 20

Violinista Viroleño en Concierto de Sinfónica

ZACATECOLUCA .-Destacada participación como solista tendrá el 1º de octubre el violinista vi-roleño Alvaro Díaz Ca-brera, en el concierto que ofrecerá la Orquesta Sinfó-nica de El Salvador, en el Teatro Nacional de San

Salvador. La obra que ejecutará Díaz es, "Concierto para Violín y Orquesta Nº 4 en Re Mayor", de W. Mozart. Por la obra, lo mismo que por la reconocida capaci-dad profesional del maesdad profesional del massitro Díaz Cabrera, la inclusión de tal concierto en la Temporada Sinfónica, encierra una verdadera motivación para asistir al evento, indica-

En entrevista concedida a EL DIARIO DE HOY, el citado solista expresó que es oriundo de esta ciudad,

hijo de Alvaro Cabrera Ji-ménez y Cruz Diaz Méne d e z . I n g r e s ó a l Conservatorio Nacional de Música en 1959, donde realizó estudios con el maestro Rubén Aráuz. Su rápido adelanto en el violin la mercejó ser admi-

violín le mereció ser admitido en la Orquesta Sinfónica Nacional, a la edad de 17 años. Antes de ingresar, recibió una medalla de oro, la cual le fue otorgada en virtud de su notable calidad como estudiante del Conservatorio. Posterior-mente, fue seleccionado para que siempre como so-lista interpretara, acom-pañado de la Sinfónica, el Concierto Nº 3 de Mozart.

En 1967, el Reston Music Center, de Virginia, Esta dos Unidos, le reconocio sus méritos como profe-

-Favor pase a la página 31

ticipar en la Primera Bienal Centroamericana de Pintura, que se reali-zará en Honduras, hace el comité organizador del Informan que la organi-zación estará a cargo del Ministerio de Cultura y Tu-Ministerio de Cultura y 1u-rismo, la Dirección Gene-ral de Cultura y el Departamento de Artes Plásticas. También se cuenta con la colaboración

de Cervecería Hondureña, empresa patrocinadora. Las comisiones serán integradas con personas de las instituciones involucra-

das en la Bienal y con invi-

El certamen será inaugurado el 30 de octubre y su duración será de 30 días. Se aceptarán obras realizadas con todas las técnicas plásticas tradicionales y experimentales. No serán admitidas obras premiadas o publicitadas antes de la Bienal. Podrán participar todos tados especiales. El certamen Podrán participar todos los artistas centroameri-canos y residentes en el

Agregan que la selección de obras fuera de Hondu-ras se efectuará en cada país, por el organismo oficial que se determine al efecto. Las obras serán soefecto. Las obras serán so-metidas al veredicto del jurado de admisión. El pais participante desig-nará cinco participantes, con un máximo de tres o-bras cada uno. La inscrip-ción y recepción de obras se cerrará el 30 de sep-tiembre de 1981, tanto en la Dirección General de CulEn cuanto a las que de-sean estudiar para enfer-

meras graduadas, las condiciones son las mis-mas, con la diferencia de que deben tener su título de bachiller en cualquier

especialidad.
El período de inscripción para las estudiantes de enfermería auxiliar es del 28 de septiembre al 2 de octu-bre y para el de las gra-duadas, del 5 al 16 de octubre.

HACEN FALTA MAS ENFERMERAS

Aseguran en la escuela Nacional de Enfermeras que en todos los hospitales del país hacen falta enfermeras para llenar las pla-zas que no están cubiertas y que en algunos centros las pocas enfermeras que hay están haciendo turnos

Como personal paramedico, el papel que desempeña la enfermera es el de la atención directa al pa-ciente, ya que están en contacto constante con él. Para esto necesita tener conocimientos generales de medicina, especialmente de anatomía y fi-siología, además de la

AHOGADO.— Br. Tu-lio Alfonso Rogel, de 22 años, pereció ahogado en el Turicentro de Apulo. Fue reconocido